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Amérique  avait  Donald  Trump
et nous Piquemal… Au secours
!
écrit par Villeneuve | 10 février 2016

A  l’attention  de  ceux  qui  croient  encore  en  Piquemal  et
s’évertuent à défendre l’indéfendable :

Stop ! Arrêtez ! Ne rêvez plus! Il faut vous réveiller : le
PETIT « Père » de la légion n’est qu’un traître et un lâche au
mieux  un  imbécile  certainement  heureux  dans  ses  étoiles
gagnées sans doute ailleurs qu’en France ! Ce clown me dégoûte
et doit vous dégoûter aussi. Jamais nous ne pardonnerons cette
trahison.

Je rappelle que des vrais PATRIOTES luttent tous les jours aux
risques  de  perdre  tout  ce  qu’ils  possèdent.  Ils  sont
matériellement  harcelés  par  des  procès  indignes  d’une
démocratie  même  moribonde  comme  la  nôtre.  Les  menaces
physiques qui pèsent sur Christine et d’autres de Riposte
laïque notamment sont aussi bien réelles .
Ce sont eux les vrais « magiciens »(cf article de Christine de
ce jour). Bien au dessus de ce minable général qui au feu de
Calais a montré ce qu’il était en réalité : un DÉGONFLÉ.

https://resistancerepublicaine.com/2016/02/10/jai-fait-un-cauchemar-l-amerique-avait-donald-trump-et-nous-piquemal-au-secours/
https://resistancerepublicaine.com/2016/02/10/jai-fait-un-cauchemar-l-amerique-avait-donald-trump-et-nous-piquemal-au-secours/
https://resistancerepublicaine.com/2016/02/10/jai-fait-un-cauchemar-l-amerique-avait-donald-trump-et-nous-piquemal-au-secours/
https://resistancerepublicaine.com/2016/02/10/jai-fait-un-cauchemar-l-amerique-avait-donald-trump-et-nous-piquemal-au-secours/
http://resistancerepublicaine.com/2016/02/09/general-piquemal-jai-fait-un-reve/


Tous les jours, vous avez des militants qui prennent de vrais
risques pour ré-informer la population française lobotomisée
par la propagande officielle. Il faut, dans notre malheur,
voir venir un JUDAS comme ce général qui vient en quelques
heures de nous vendre pour quelques pièces de monnaie MAIS lui
ne se pendra pas : trop pleutre !
Tous les jours vous avez des militants lambdas qui, sur le
TERRAIN, EUX ! luttent, perdent des amis, se fâchent avec leur
famille,  affichent,  essuient  des  invectives  blessantes,
subissent des menaces comme moi récemment à l’occasion d’une
recherche sur la filière halal.
Certes nous sommes de petites mains mais nous, nous n’avons
pas peur comme ce Débile, « D » majuscule pour marquer le
respect qui devrait être dû à un général.

Mais,  nous  n’avons  pas  peur  car  nous  sommes  portés  non
seulement par la légitimité de notre combat mais aussi parce
que  nous  sommes  «  déchaînés  »  au  sens  propre  du  terme.
Prisonniers d’une opinion publique manipulée nous émergeons.
Nous nous révoltons avec nos moyens. Et, Vous, vous le soi-
disant Grand général, en quelques heures, vous venez nous
enfoncer, nous insulter, insulter PEGIDA comme vous insultiez
les  pauvres  qui  dans  l’internationale  communiste  avaient
trouvé un refuge.

Vous crachez sur un peuple déjà humilié par nos politiciens
subornés aux puissances financières qui « vassalisent » la
France au Qatar et aux dictatures pétrolières arabes. Nous, le
Peuple, chair à canon nous mourrons sur les nouveaux champs de
bataille créés par le libéralisme fou et la mondialisation
effrénée pendant que Vous, vous laissez l’ennemi tirer en
premier  sur  nos  enfants  ensanglantés  du  Bataclan  pour
satisfaire votre vanité prétentieuse. Après tout si l’islam
est là, en France, c’est bien parce que vous avez perdu la
guerre d’Algérie ! Si certains couchent avec l’islam c’est
parce que l’armée n’a pas été capable d’empêcher les musulmans
d’entrer. CQFD !



Il paraît qu’à Cologne, vous savez cette ville du pays où
PEGIDA prospère, une certaine nuit, il y avait un homme trop
content de s’en sortir lui, qui a abandonné sa femme aux
violeurs, cet homme c’était Vous.

Dès lors,le Peuple n’a pas de leçon de combat ou de morale à
recevoir de vous. Le peuple, je suis le peuple, le Peuple,
petit général, cette « chose » que vous haïssez, n’est pas
aveugle. Il voit que votre ambition, celle des grands de ce
monde, n’est fondée que sur du mensonge, du vent. Zéro !

Vous ne méritez pas le Peuple de France. Ce Peuple vous est
supérieur.  C’est  lui  qui  fait  les  Napoléon  et  les  belles
victoires;  et  c’est  Vous  qui  faites  les  Boulanger,  les
Nivelle, les défaites honteuses. Austerlitz, c’est le Peuple,
Waterloo, le Chemin des Dames c’est vous et vos dégénérés de
congénères : Les officiers supérieurs. D’ailleurs, Bonaparte
n’a  pas  été  perdu  par  le  peuple  mais  bien  par  l’élite
vicieuse.

Général vous n’êtes qu’ une grande gueule impuissante : Voilà
ce que pense le peuple de vous.
Malgré tout, dans toutes choses sauf dans l’islam il y a
quelque chose de bon. Il y a quelques enseignements à tirer .

Ce général étoilé démontre merveilleusement qu’il ne faut pas
compter  pour  notre  combat  sur  nos  élites  qui  sont  toutes
corrompues.

Elles n’ont aucun talent que de la gueule, de la frime. Par
ailleurs, comme je l’ai toujours pensé, il ne faut pas compter
sur  les  corps  constitués  de  la  Nation  pour  sauver  notre
civilisation.  Ni  l’Armée  du  moins  dans  ses  officiers
supérieurs ni la Police n’est pour nous. En fait, il s’agit
d’un combat de citoyens, d’individus attachés à un modèle
culturel.

C’est la Nation qui est en guerre et dans ces moments c’est
les petits, les pauvres qui meurent pas les généraux.



Je ne suis pas assez fort en histoire mais il doit falloir
remonter  fort  loin  dans  le  temps  pour  trouver  un  moment
d’histoire où l’armée ou la Police a soutenu le peuple. En
principe ces corps soutiennent toujours la classe dirigeante à
qui ils doivent leur statut.
Finalement Merci Petit Général pour nous avoir rappelé ce
qu’est réellement l’armée vis à vis de notre cause.

Ce qui me réconforte aussi Mr le GÉNÉRAL AUX 4 ÉTOILES entre
guillemets, c’est que les élites dont vous êtes se trompent
toujours sur le sentiment réel du peuple. Le peuple sait à
quoi  s’en  tenir  sur  l’islam,  l’islamisation  forcée  de
l’Europe, la subornation des journalistes, des experts, de nos
Chefs  bref  des  COMPÉTENTS.  Il  n’y  a  que  les  élites  qui
s’étonnent de voir un FN à 30 % ! Ils ne comprennent rien au
Peuple, à PEGIDA, à Résistance Républicaine parce que notre
vertu  à  nous,  le  Peuple,  PEGIDA,  Résistance  Républicaine,
c’est l’HONNEUR.

Je ne passerai pas une bonne soirée. J’ai fait un cauchemar :
l’Amérique avait Donald Trump et nous Piquemal… Au secours !


